

Assallamu'alaikum wr. Wb.

Tiada kata yang dapat kami ucapkan pertama kali selain syukur *Alhamdulillah* dipanjatkan ke hadirat Allah SWT, karena atas segala rahmat dan karunia-Nya, *Jurnal Ilmiah Dinamika Edisi Kedua; Volume 1, Nomor 2, Desember 2008*, kembali dapat diterbitkan. Syukur pada-Nya, di tengah geliat kawan-kawan menggerakkan “mesin” Tri Dharma Perguruan Tinggi di tingkat Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Baturaja, awak redaksi berhasil “meloloskan diri” dari tenggat batas penerbitan edisi kedua.

Kendala dan hambatan tetap saja menghadang, salah satu persoalan klasik adalah menunggu naskah masuk dari para penulis. Tapi dengan metode saling mengingatkan akhirnya terkumpul juga, walaupun batas *date line* setor naskah sempat melewati batas satu minggu. Mudah-mudahan ke depan kendala dan hambatan klasik ini, pelan-pelan dapat dieliminir, sehingga eksistensi dan priodesitas penerbitan dapat terus dipertahankan. *So*, untuk itu, redaksi mengucapkan terima kasih atas apresiasi dan kerja keras seluruh awak redaksi dan khususnya kepada para penulis.

Mengapa priodesitas penerbitan jurnal ini harus dijaga? Sebab setelah edisi ini, edisi 3 (Volume 2, Nomor 1, Juni 2009) akan kembali terbit. Tenggat waktu enam bulanan terasa sangat singkat. Maka visi-nya pasca penerbitan edisi 4 (Volume 2, Nomor 2, Desember 2009), *Jurnal Dinamika* sudah berhak mengajukan proses akreditasi ke Dirjen Dikti Depdiknas RI. Dengan syarat telah terbit tiga edisi tanpa pernah terputus. Asa inilah yang akan kami usung bersama segenap awak *Redaksi Jurnal Ilmiah Dinamika FISIP UNBARA*.

Selanjutnya pada edisi ini, kami masih belum menentukan tema tulisan secara spesifik. Tema-tema yang diangkat masih diarahkan pada topik-topik aktual berkaitan dengan media massa dan persiapan pemilu 2009, agenda partai politik menjelang pemilu, sorotan terhadap kebijakan pemerintah menyangkut layanan publik dan beberapa topik aktual lainnya. Mudah-mudahan dalam edisi berikutnya, redaksi sudah dapat “membebaskan” tema spesifik terhadap para calon penulis naskah.

Atas terbitnya *Jurnal Dinamika Edisi 2 (Volume 1, Nomor 2, Desember 2009)*, kami menghaturkan terima kasih kepada pimpinan fakultas, universitas dan para penulis atas kerjasama dan dukungannya yang tiada henti.

Akhirnya, semoga topik-topik yang disajikan dalam edisi kali ini dapat terus didiskusikan dan dikritisi bersama dalam rangka meningkatkan kualitas dan substansi tulisan, yang pada akhirnya dapat menginspirasi kita semua untuk selalu membuat terobosan yang kreatif, inovatif, aktual dan faktual dalam menghasilkan karya ilmiah yang berbobot, baik secara kuantitatif maupun secara kualitatif. *Tak ada gading yang tak retak*, dan; *Tak ada kritik tanpa perbuatan*. Selamat membaca dan menikmati sajian kami di edisi 2.. *Wassallam. (*)*